
Отчет депутата 

Совета депутатов муниципального округа Царицыно 

за период октябрь 2023 – октябрь 2024 г.г. 

 

 Я, Видутина Оксана Вячеславовна, 10 сентября 2022 года избрана депутатом 

Совета депутатов муниципального округа Царицыно по 1 избирательному округу.  

  

За период октябрь 2023 – октябрь 2024 гг. было проведено 15 заседаний Совета 

депутатов муниципального округа, во всех принимала участие. 

 

 
 

Избрана председателем бюджетной комиссии. За отчетный период проведено– 8 

заседаний, рассмотрено - 17 вопросов. На протяжении всего отчетного периода я принимала 

участие в работе по совершенствованию финансово-экономических основ органов местного 

самоуправления муниципального образования.   

 

 
Для контроля за исполнением бюджета Совет депутатов ежеквартально рассматривала вопросы 

его исполнения. 

За отчетный период проведены публичные слушания: 

30.10.2024 по проекту решения Совета депутатов муниципального округа Царицыно «О 

внесении изменений и дополнений в устав муниципального округа Царицыно»  

06.06.2024 по проекту решения Совета депутатов муниципального округа Царицыно «Об 

исполнении бюджета муниципального округа Царицыно за 2023 год» 

13.12.2023 по проекту решения Совета депутатов муниципального округа Царицыно «Об 

исполнении бюджета муниципального округа Царицыно за 2023 год» 



 
В рамках выполнения Закона города Москвы от 16 декабря 2015 года № 72 «О наделении 

органов местного самоуправления внутригородских муниципальных образований в городе 

Москве отдельными полномочиями города Москвы в сфере организации и проведения 

капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах в рамках реализации 

региональной программы капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах 

на территории города Москвы» я участвовала в работе комиссий, осуществляющих открытие 

работ и приемку выполненных работ по капитальному ремонту общего имущества и ремонту 

лифтового оборудования в соответствии с утвержденным закреплением Советом депутатов.  

В 2024 году выполнены работы по капитальному ремонту в домах по адресам: 

- Кавказкий б-р, д.21 

- Кавказский б-р, д.29 кор.3 

За отчетный период проведены запланированные работы согласованные решением Совета 

депутатов по адресам: ул. Ереванская д. 25-27 в рамках мероприятий по благоустройству 

дворовых территорий за счет средств стимулирования территориальных органов 

исполнительной власти. 

В отчетном периоде ежемесячно, согласно утвержденному графику, вела прием населения.  

Большое внимание я уделяла работе с избирателями. Каждый житель района имел 

возможность лично пообщаться со мной в удобное для него время. 

 

 
За отчетный период на личном приеме граждан обсуждались различные вопросы, 

беспокоящие жителей. Всего обращений было 24. Основные темы обращений:  

- вопросы образования;    

- содержание и капитальный ремонт жилых домов; 

- оборудования и модернизации детских и спортивных площадок;  

- замена асфальтового покрытия во дворах; 

- реновация жилого фонда в районе; 

- вопросы транспорта; 

- вопросы установки ИДН возле учебных зданий. 

По обращениям проведены консультации и даны разъяснения. 

Рассмотрение обращений граждан осуществлялось в четком соответствии с Федеральным 

законом № 59-ФЗ от 02.05 2006 года «О порядке рассмотрения обращения граждан Российской 

Федерации».  

Совместно с жителями, главой муниципального округа, представителями управы района 

Царицыно и ГБУ «Жилищник района Царицыно» неоднократно осуществляла комиссионные 

проверки и мониторинг состояния территории и инфраструктуры района. 

Все поступившие заявления и поставленные вопросы направлены в организации по 

принадлежности. Большая часть вопросов решена положительно. 



В рамках проведения Декады приемов граждан, приуроченной ко Дню рождения партии 

«Единая Россия» консультировала жителей по вопросам выбора школы и программ обучения, а 

так же давала разъяснения жителям по вопросам жкх и социальным вопросам. 

 
 

Принимала участие в открытом заседание Совета депутатов муниципального округа 

Царицыно, на котором заслушивался ежегодный отчет главы управы района Царицыно о 

результатах деятельности управы района в 2023 году. 

  
Активно участвую в волонтерских акциях «Посылка солдату» и «Письмо солдату», 

проводимых в школе № 1466, собирали гуманитарную помощь в зоны боевых действий. 

 
В канун Дня Победы и Нового года вместе с коллегами депутатами поздравляла 

уважаемых ветеранов Великой Отечественной войны 



 
 

Патриотическое воспитание в школе играет основополагающую роль в становлении 

высоконравственной личности; человека с твердой социальной позицией, истинного 

гражданина России. Работа над становлением патриотических чувств систематическая и 

планомерная. 30 мая В Москве прошел парад кадетского движения в честь 79-й годовщины 

Победы. Наш 7 «А» кадетский класс школы № 1466 был удостоен чести присутствовать на этом 

торжественном мероприятии. В торжественной обстановке, по площади на Поклонной горе 

прошли стройные ряды кадетов из разных уголков Москвы, а также юнармейцы, каждый из 

которых с гордостью нёс честь своей школы и города.  

 
 

Принимала участие в праздничных и памятных мероприятиях в районе Царицыно, а также 

в благотворительных акциях «Коробка храбрости» и «Елка желаний». 

 
Вся моя депутатская деятельность была направлена на реальное улучшение условий 

повседневной жизни жителей района Царицыно. Я всегда открыта для общения и готова 

оказать посильную помощь всем, кто на меня рассчитывает. 


